
Protokoll

über den Kreisjugendtag des Basketballkreises
Emscher - Lippe

am 29.03.01 in Marl

1. Begrüßung

Fr.Jansen begrüßte alle anwesenden Vereine mit ihren Vereinsvertretern zum diesjährigen Kreisjugendtag.
Es wurde zu Beginn festgestellt, dass zum diesjährigen Kreisjugendtag frist- und formgerecht eingeladen wurde.

2. Wahl des Protokollführers

Zur Protokollführerin ist Stefanie König, vom SC Buer-Hassel, einstimmig gewählt worden.

3. Berichte/Diskussion

Bericht des Spielleiters Thomas Rademacher
Der Spielbetrieb der Saison 00/01 läuft noch. Der letzte Spieltag wurde komplett in die Woche hinein verlegt,
damit die Ergebnisse noch rechtzeitig weitergegeben werden können, da Thomas Rademacher am 8.04. schon
in Urlaub ist.
In der Saison 00/01 gab es weniger Bußbescheide. Bußbescheide werden jetzt alle 2 Wochen heraus geschickt.
Die Zusammenarbeit mit dem Kreis Essen ist gut gewesen.

Bericht der Jugendwartin Katja Jansen
Die Mini Runde ist wie in  letzten Jahren gut angekommen bei den Kids. Auch hier der Hinweis das die Runde
noch nicht beendet ist. Mini Abschlussturnier am 8.04. bei dem Verein SV Rhade. Mini Turniere sind sehr gut
besucht worden. Die meisten Vereine haben sich an die Ergebnisdurchsage gehalten.
In dieser saison haben 60 Mannschaften vom Kreis und 5 Essener Vereine am Kreisspielbetrieb teilgenommen.
Im Vorjahr waren es 72 Mannschaften die am Kreisspielbetrieb teilgenommen haben. Es gab in diesem Jahr nur
5 Rückzüge, im Vorjahr sind es 15 Rückzüge gewesen. Fazit: Viele Vereine konnten ihre Jugendmannschaften
durch die Saison bringen. Was aber auch für eine gute Jugendarbeit in den  einzelnen vereinen zeigt.
Für die kommende Saison ist ein Treffen mit den Vereinen geplant. Dieses Treffen soll am 10.05. stattfinden, wo
dann über den neuen Spielbetrieb geredet werden soll.
Der Jugend-Ausschuß möchte eine Beibehaltung der Mini Turniere entweder als U10 oder U11. Eine Diskussion
erfolgte. Karl Götza ist für eine U10. Wie soll im U12 Bereich gespielt werde? Die weitere Diskussion wurde auf
P.8 verschoben.

4.Feststellen der Stimmzahlen

Stimmzahlen um 20:00 Uhr:  92 Stimmen von 124 möglichen Stimmen.

5.Entlastung

Mit der Durchführung der Entlastung wurde Rupert Joemann vom ATV Haltern beauftragt. Er bedankte sich im
Namen der Delegierten für die geleistete Arbeit und beantragte die Entlastung des Kreis - jugendausschusses.

Abstimmungsergebnis:
Der Entlastung wurde einstimmig entsprochen.
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6.Wahlen

Der Kreisjugendwart muß neu gewählt werden. Zur Wiederwahl wurde Katja Jansen vorgeschlagen. Bei einer
Wiederwahl wird sie das Amt annehmen. Andere Vorschläge wurden nicht gemacht.

Abstimmungsergebnis:
Katja Jansen wurde für 2 weitere Jahre als Kreisjugendwartin wieder gewählt. Sie nimmt die Wahl an.
Katja Jansen führt ab dieser Stelle die Versammlung weiter.

Es müssen 2 Jugendausschußmitglieder neu gewählt werden. Zur Wiederwahl schlägt Katja Jansen die jetzigen
Jugend Ausschuß Mit- glieder Stefanie König und Uschi Buschmann vor. Es wurden keine weiteren Vorschläge
abgegeben. Katja Jansen schlägt vor, die Wieder wahl en bloc abzustimmen.

Abstimmungsergebnis:
Stefanie König und Uschi Buschmann wurden einstimmig wieder gewählt.

Aktuelle Stimmenzahl um 20:30 Uhr: 100 Stimmen von 124 möglichen Stimmen.

7.Anträge

Die Anträge des Kreis Jugendausschusses sollen zurückgezogen werden und zum Kreistag 01 gestellt werden.

Abstimmung:
Ja Stimmen : 81 Stimmen
Nein Stimmen :  3 Stimmen
Enthaltungen : 16 Stimmen

Somit ist der Antrag mit Mehrheit angenommen. Der Jugendausschuß wird den Antrag umformulieren und zum
Kreistag 2001 stellen.

8.Verschiedenes

Aufnahme der Diskussion von Punkt 3 ob eine U10 oder U11 eingeführt werden, oder wvtl. Sogar eine U12.
Vorschlag der von Herten kam: Für den u12 Bereich

>  leistungsorientierte Mannschaften in einer KOL
   spielen und die nicht leistungsorientiert spielen
   möchten weiter in Turnierform spielen können

- Turniere sollen ab der nächsten Saison mit verschärften
   Regeln spielen, wenn es zu einer Mini Runde kommen sollte.
-  Es wurde dann über die Einrichtung einer U12 KOL auf

        Kreisebene abgestimmt:
   Ergebnis:  97 Ja – Stimmen

    3 Enthaltungen
   Somit ist die Einrichtung einer U12 KOL mit Mehrheit
   angenommen.
- Dann wurde weiter diskutiert ob die anderen Mannschaften,
   die nicht in der KOL spielen, in einer Kreisliga oder weiter
   in Turnierform spielen.
   Anschließend wurde über die U12 Kreisliga abgestimmt:
   Ergebnis: 36  Ja – Stimmen

64 Enthaltungen
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 Alternativantrag :U12 weiter in Turnierform
   Ergebnis: 40  Ja – Stimmen

36 Nein – Stimmen
24 Enthaltungen
25 

- Dann wurde noch darüber abgestimmt, ob zusätzlich noch eine U10 eingeführt werden soll.

  Abstimmungsergebnis: 54  Ja – Stimmen
46  Enthaltungen

- Dann kamen Fragen über die SR – Ansetzungen im Bereich U12 auf. Die Frage wurde
folgendermaßen beantwortet: - es muß ein lizenzierter SR vom Heimverein gestellt werden.
Alles weitere steht in der Ausschreibung für die kommende Saison.

- Karl Götza möchte daß sich der Jugend Ausschuß mit dem Thema „Abwerben“ beschäftigt. Vor
allem im U12 Bereich soll dies nicht mehr möglich sein. Karl Götza meinte vor allen den Verein
Hertener Löwen damit. Eine Stellungnahme von Hertens Seite erfolgte durch Holger Velmeden.
Es wurde darauf hingewiesen, das es in Berlin eine Regelung über das Abwerben gibt, die aber
das Abwerben nicht verbietet. Hinweis vom letzten Kreisjugendtag, Abwerbung sei legitim.

- Hans-Jürgen Kremer machte Werbung für BB Indoor by night, dazu verteilte er Flyers an die
Vereine. Desweiteren machte Hans-Jürgen Kremer nochmals auf die  Einladung zum Mini Festival
aufmerksam, welches vom 25.5.– 27.5 in GE stattfindet.

Der Kreisjugendtag 2001 wurde um 21 :30 Uhr von Katja Jansen beendet.

Marl, den 20.04.01


